

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kelurahan Tugujaya Hadiri Musrenbang, Jalin Sinergitas dengan Masyarakat

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 14:10



Tasikmalaya, [14/01] – Bhabinkamtibmas Kelurahan Tugujaya, Bripta Andi, bersama Babinsa, menghadiri kegiatan Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) di Kelurahan Tigujaya, Kecamatan Cihideung. Kegiatan yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat ini bertujuan untuk menyusun rencana pembangunan wilayah secara partisipatif dan berkelanjutan.

Hadir dalam acara tersebut, Kapolsek Cihideung AKP Erustiana yang mendukung penuh keterlibatan pihak kepolisian dalam setiap proses pembangunan di masyarakat. Dalam sambutannya, AKP Erustiana menyampaikan bahwa sinergitas antara pemerintah, masyarakat, dan aparat keamanan sangat penting untuk mewujudkan pembangunan yang efektif dan berkelanjutan.

"Melalui Musrenbang, kita dapat bersama-sama menyusun program yang tidak hanya berorientasi pada pembangunan fisik, tetapi juga membangun masyarakat yang aman, tertib, dan sejahtera. Kami dari pihak kepolisian akan terus mendukung setiap program yang memberikan dampak positif bagi masyarakat," ujar AKP Erustiana.

Bripka Andi sebagai Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada seluruh peserta Musrenbang. Ia mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta selalu berkoordinasi dengan aparat terkait dalam setiap permasalahan.

Kegiatan Musrenbang ini menjadi wadah penting untuk mendiskusikan prioritas pembangunan, mulai dari infrastruktur, pemberdayaan masyarakat, hingga peningkatan layanan publik. Dalam suasana yang penuh kebersamaan, masukan dari warga diterima dengan baik oleh pihak pemerintah dan menjadi bagian dari rencana kerja tahun depan.

Sinergitas antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, pemerintah kelurahan, dan masyarakat ini diharapkan dapat terus terjaga demi terwujudnya lingkungan yang aman, maju, dan sejahtera.